



**Le rendez-vous est fixé à ce jeudi 18 juin. Un appel à la « mobilisation préventive », en quelque sorte, lancé par un collectif de riverains du stade Chaban Delmas. Leur inquiétude porte sur la future réhabilitation du stade. Car s'il est assuré désormais que l'enceinte gardera sa vocation sportive (le stade accueillera l'UBB comme club résident), ses abords feront bien l'objet d'une requalification**

Après un appel à projet lancé en septembre, la ville a même déjà retenu l'opérateur du projet : la société Adim, filiale de Vinci. Pour faire quoi ? C'est ce qui inquiète les riverains. Concertation « novatrice » Il redoutent notamment que la grande plaine des sports située à l'arrière du stade, ne soit sacrifiée au profit d'un projet immobilier. Ils souhaitent « le maintien et l'amélioration du site sportif de Lescure » et du jardin de la Béchade, une meilleure intégration de ces équipements à la vie de quartier, ils s'opposent à la « privatisation de l'espace et à la dilapidation du foncier public. » Surtout, ils demandent à être tenus informés et consultés avant la prise de décision, pour éviter d'avoir à manifester leur opposition une fois que les décisions seront prises. La Mairie se veut quant à elle rassurante. Le maire adjoint du quartier Saint-Augustin, Jean-Louis David, assurait même à « Sud Ouest » récemment que la concertation sera exemplaire sur ce dossier, sur la base d'une méthode « novatrice ». Cette concertation sera lancée le 29 juin à l'occasion du conseil de quartier qui se tiendra à la salle Quintin. Les membres du collectif y seront assurément. Mais avant cela, ils donnent

rendez-vous aux habitants à 18h30 sur la plaine des sports •

*Photo : L'enceinte sportive reste préservée. Mais autour ? Les riverains s'inquiètent* © archives anthony rojo